

Rathaus
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch

Medienmitteilung

Solothurn ehrt seine Kulturschaffenden in Biberist

Solothurn, 11. November 2009 – Am kommenden Dienstag, 17. November, wird Landammann Klaus Fischer in der culturarena in Biberist dem Architekten Franz Füeg (geboren 1921 in Solothurn, Zollikon) den Kantonalen Kunstpreis für das Jahr 2009 überreichen. In seiner Begründung zur Auszeichnung des Kunstpreisträgers hält das antragstellende Kantonale Kuratorium für Kulturförderung u.a. fest, dass Franz Füeg zu den Vertretern der „Solothurner Schule“ gehöre. Sein Schaffen und seine wegweisenden Theorien sind von grossem kulturellem Wert. Der Preis ist mit 20'000 Franken dotiert. Gleichzeitig werden auch sieben Kulturpreise und der Anerkennungspreis für das Jahr 2009 verliehen. Die öffentliche Feier beginnt um 18.30 Uhr.

Neben Franz Füeg zeichnet der Regierungsrat sieben weitere Persönlichkeiten mit Fachpreisen für ihre Verdienste in den Bereichen Tanz, Bildende Kunst, Musik, Kulturvermittlung und Comic aus. Der diesjährige Anerkennungspreis geht an Kurt Heckendorn (Musikpädagoge, Olten).

Die Übergabefeier wird umrahmt mit Auftritten der beiden Werkjahrpreisträger 2009 Lukas Vogelsang, Solothurn, und Kilian Ziegler, Trimbach.

Die öffentliche Feier beginnt um 18.30 Uhr in der culturarena in Biberist. Im Anschluss daran lädt der Regierungsrat alle Besucher zu einem Aperitif ein.

Die Auszeichnung von Kulturschaffenden hat im Kanton Solothurn bereits eine jahrzehntelange Tradition.

Die Preisträgerinnen und Preisträger 2009

Kunstpreis (Dotation: 20'000 Franken)

- Franz Füeg, Zollikon, Architekt

Fachpreise (Dotation: je 10'000 Franken)

- | | |
|---------------------------------------|-----------------------------|
| ■ Barbara Bernard Schildknecht, Brugg | Preis für Tanz |
| ■ Andreas Hofer, Bremgarten | Preis für Malerei |
| ■ Barbara Meyer Cesta, Biel | Preis für Bildende Kunst |
| ■ Andreas Reize, Rüttenen | Preis für Musik |
| ■ Verein Jazz in Olten | Preis für Kulturvermittlung |
| ■ Roman Wyss, Olten | Preis für Musik |
| ■ Franz Zumstein, Balsthal | Preis für Comic |

Anerkennungspreis (Dotation: 10'000 Franken)

- Kurt Heckendorn, Olten, Musikpädagoge